

*Le chagrin de l'avoir perdue, ne doit pas faire
oublier le bonheur de l'avoir connue.*

Son fils Philippe, son épouse Anne Mentha Krähenbühl et leurs filles Hélène,
Cécile, Marie et son conjoint Vincent

Son fils Gérard et son épouse Claudia Krähenbühl-Tolotto

Sa belle-sœur Françoise Krähenbühl-Rollat et ses enfants Michel et Véronique

Ses neveux et nièces:

Jacqueline et Jean-Louis Burdet-Rouvenaz

François Rouvenaz et sa compagne Franca

Lucienne et Jean-Paul Blanc-Rouvenaz

Maya Krähenbühl

Daniel Krähenbühl et sa compagne Isabelle Pope

Jean-Pierre Krähenbühl

Anne-Marie et Otto Felix-Krähenbühl

Bernard et Diane Krähenbühl-Triebold

Ainsi que Paula Fernandez, les familles parentes, alliées et amies

Ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Charlotte Krähenbühl, née Rouvenaz dite Ninon

Qui est décédée des suites du Covid le 14 janvier 2022 à l'âge de 97 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu au Temple St-Vincent à Montreux le mardi
18 janvier 2022 à 16 heures.

Le passeport sanitaire (2G) ainsi que le port du masque sont obligatoires
durant la cérémonie.

Domicile de la famille: Famille Krähenbühl, Avenue des Planches 8,
1820 Montreux

Cet avis tient lieu de faire-part

Tu n'es plus là où tu étais mais tu es partout là où je suis.

Victor Hugo